

学校だより 青葉つうしん

札幌市立青葉中学校
令和5年4月6日（木）発行
第1号
<https://www.aoba-j.sapporo-c.ed.jp/>
◎日々の学校生活をHPにアップしております!



学校長挨拶

校長 中山 勝喜

今日からいよいよ令和5年度の中学校生活が始まります。今朝皆さんはきっと、それぞれ新しい学年に進級することにワクワクする気持ちで登校してきたことと思います。新しい先生方との出会いや、新入生との出会いも楽しみなことでしょう。ぜひ、そのワクワクを大切に、新しい学年、新しい学級での生活に、大きな期待と希望をもって臨んでくれるよう願っています。

そしてこれまで同様「できることには全力で挑戦し、みんなで盛り上げる」ことをしっかり実践して、力を合わせ、明るく前向きな青葉中をいっそう発展させていきましょう。中学校生活を楽しくするのは、自分たちのチャレンジであり、協力であることを皆さんは知っています。今日はこの進級をきっかけに、一つ高いレベルへの、少し難しそうなことへのチャレンジに、仲間とともに果敢に向かっていく、そんな一年にする志を全員で共有して、新しい学年をスタートしていきましょう。

続いて、この4月からは、基本的にマスクの着用は求めないなど、学校における学習活動と感染防止対策のあり方に関しての変更が示されています。学校生活ばかりでなく、社会全体において、個人それぞれの判断で、適切な行動をとることが求められていくようになってきました。さまざまな事情をもつたくさんの方が暮らす中で、どう感染防止に努めていくかというのはとても難しいことですが、私は、互いが不安なくいっしょに過ごせるかということをよりどころに考えていくのが大事だろうと思っています。今日からの学校生活の中で、何か気になること、特に、不安を感じるようなことがあれば、すぐに先生方に相談してください。全校の皆で考えながら、安心安全な学習活動が実施できるよう取り組んでいきたいと思っています。

少し具体的にお話しをすると、給食当番の際などをのぞき、学校では基本的にはもう感染症対策としてのマスクの着用は求められません。教室での授業においても、また、歌うことや作業のときも、話し合いの場面などにおいても、一定の配慮のもとで実施しますので、マスクはしなくて大丈夫です。ただ、自分の考えで着用を続けることはもちろん自由です。明日の入学式でも、新入生だけでなく、在校生の皆さんも保護者の皆さんもマスクなしで参加、皆さんが歌う場面でもマスクは不要です。ぜひ、歌や動作に加え、表情でも、皆さんのしっかりした意識と、かわいい後輩たちへの歓迎の気持ちを伝えてもらえたらと思います。

では、今日からの新しい学年での、皆さんそれぞれの活躍と成長を期待し、始業式にあたってのあいさつとします。活発で楽しい学校、誰もが安心して生活できる学校をつくっていきましょう。



代表生徒挨拶

2年生徒会役員

入学してから早一年、あっという間に時間が過ぎました。

さて、僕は新年度の目標を二つ立てました。一つは中学校生活をより楽しむということです。一年生として入学してすぐに忙しい時を過ごしていたので、時間をうまく使って、あと二年しかない中学校生活を精一杯楽しみたいからです。

二つ目は、経験を生かした活動を心がけることです。曲がりなりにも一年間中学校で過ごした身として、経験を生かした生徒会活動をして、後輩に誇れるような学校にしようと考えたからです。

この二つを目標にして、新年度を過ごしていきたいと思っています。

令和5年度 青葉中学校職員紹介

担任	1学年	2学年	3学年		
学級担任	1 春日 毅史(英語)	川音 元宏(社会)	板谷 則章(技術家庭)		
	2 三浦 純汰(国語・社会)	高橋 翔太(国語)	鈴木 秀(理科・数学)		
	5 因幡 拓哉(特別支援)	長嶋 里恵(特別支援)	山口 雄(特別支援)		
副担任	中澤 宏佳(数学)	小川 紫織(美術)	森永 幸夫(理科)		
	柴田 貴世(保健体育)	鈴木 克明(保健体育)	佐藤 真弓(音楽)		
		青鬼 和恵(栄養教諭)	桂 英蔵(英語)		
			小出 智子(養護教諭)		
事務職員	後藤 邦昭	校務助手	小林 朝子	事務補助員	三浦友未佳
用務員	其田実啓史	スクールカウンセラー	杉岡 品子	相談支援パートナー	工藤 啓子
学校司書	吉川 美紀	学びのサポート	岡本 勉		

新しい教職員の紹介

教頭 堀 真一 先生
 白石区の北白石中学校から参りました、教頭の堀真一です。厚別区の勤務は2年ぶりであり懐かしくもあり新鮮でもあります。私の願いは、『今まで以上に青葉中の生徒が「この学校が好きだ」、保護者が「わが子をこの学校に通わせたい」、地域の方が「この学校に誇りをもてる」と思える学校』に発展させていくことです。そのために教職員と一丸となって、生徒の皆さん、保護者の方々、地域の皆様に支えられるような仕事をさせていただいています。お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。
 (前任校:北白石中学校)

国語科・社会科 三浦 純汰 先生
 札幌市立八条中学校から参りました。三浦純汰と申します。教科は、国語と社会です。勉強は『楽しく』が最も大事です。楽しく学ぶために、いろいろなことで皆さんをサポートできればと思っています。また、くだらないことで共に笑い合える関係になればと思います。1年間よろしくお願いいたします。
 (前任校:八条中学校)

養護教諭 小出 智子 先生
 白石区の平和通小学校から着任しました、小出智子(こいでさとこ)と申します。小学校での勤務が長く、中学校はとても久しぶりで緊張しています。早く青葉中学校に慣れて、生徒の皆さんが毎日健康に過ごせるよう、保健室からサポートしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。
 (前任校:平和通小学校)

校務助手 小林 朝子 さん
 先日青葉中学校の校内を案内してもらった際に、部活をしていた生徒の皆さんが元気に挨拶してくれました。初めて訪れる学校に緊張していたのですが、学校の雰囲気を感じることができて、温かい気持ちになりました。私の仕事は職員室で完結することが多いため、お会いする機会は少ないと思うのですが、校舎内で会えた時は気軽に挨拶をしていただくと嬉しいです。これからよろしくお願いいたします。
 (前任校:もみじの森小学校)

スクールカウンセラー 杉岡 品子 先生
 北区の「あいの里東中学校」から異動してきましたスクーカウンセラーの杉岡品子です。3月末の学校訪問の時、部活動中の生徒の方が元気一杯の挨拶をしてくださり、とても嬉しく思いました。生徒の皆さんと保護者の方々の心に寄り添いながら、日々の学校生活の支援をしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。
 (前任校:あいの里東中学校)